
                                                          

                               PRESENTE DI TO BE   ( negativo e interrogativo–negativo)

                                                                             ( Suggerimento musicale: ISN’T SHE LOVELY ?)  

                                    (Negativo)

Forma senza abbreviazioni Abbreviazione di be Abbreviazione n’t

I AM NOT(àièmnòt) I’M NOT(àimnòt) (non esiste)

YOU ARE NOT(iù:à:*nòt) YOU’RE NOT(iù:*nòt) YOU AREN’T(iù:à:*nt)

HE IS NOT(hi:ìznòt) HE’S NOT(hìznòt) HE ISN’T(hi:ìznt)

SHE IS NOT(shi:ìznòt) SHE’S NOT(shìznòt) SHE ISN’T(shi:ìznt)

IT IS NOT(itìznòt) IT’S NOT(itsnòt) IT ISN’T(itìznt)

WE ARE NOT(uià:*nòt) WE’RE NOT(ui:*nòt) WE AREN’T(uià:*nt)

YOU ARE NOT(iu:à:*nòt) YOU’RE NOT(iu:*nòt) YOU AREN’T(iu:à:*nt)

THEY ARE NOT(th^eià:*nòt) THEY’RE NOT(th^ei:*nòt) THEY AREN’T(th^eià:*nt)

                (Negativo ed interrogativo)

(con n’t) ( con il not staccato)

(non esiste) AM I NOT(àemàinòt) ?

AREN’T YOU(à:*ntiù) ? ARE YOU NOT(à:*iù:nòt) ?

ISN’T HE(iznthì:) ? IS HE NOT(izhì:nòt) ?

ISN’T SHE(izntshì:) ? IS SHE NOT(izshì:nòt) ?

ISN’T IT(izntìt) ? IS IT NOT(izitnòt) ?

AREN’T WE(à:*ntuì:) ? ARE WE NOT(à:*uìnòt) ?

AREN’T YOU(à:*ntiù:) ? ARE YOU NOT(à:*iù:nòt) ?

AREN’T THEY(à:*nthèi) ? ARE THEY NOT(à:*th^einòt) ?

Alcuni esempi……

I’m not English,

I am not American either(àith^e*)

I’ m from Canada

Non sono Inglese,

Non sono neanche Americano

Vengo dal Canada

He isn’t good,….he’s not bad(bàed)  either Non è buono, non è neanche cattivo

Jean(djì:n)’s not beautiful,…

She isn’t awful(ò:fel) either,

Isn’t she nice(nàis) ? Yes, she is , She’s very 

nice !

Jean non è bellissima,

Non è neanche bruttissima.

Non è simpatica ? Sì, E’ molto simpatica. 

Isn’t Kate(kèit) wonderful(uànde*fel) ?

Isn’t she lovely (làvli) ?

Kate non è meravigliosa ?

Non è amabile ?

Aren’t they good ? Yes, they are.

Are they not good ? No, they aren’t.

Non sono buoni ? Sì.

Non sono buoni ? No.

It isn’t brown(bràun),…its’not black(blàek) 

either !

Esso non è marron…non è neanche nero.

It’s not red,…it isn’t orange(òrindj) either ! Esso non è rosso…non è neanche arancione !

9.2 ( beintneg Phonex)

https://www.youtube.com/watch?v=b2WzocbSd2w


                                  LA PRONUNCIA di  “NOT”  e di  “NO”

                                            

Se non si fa attenzione, si rischia di pronunziare alla stessa maniera la “O” di “No”, e quella di 

“Not”. Sono due suoni diversi.

    ( o)     O breve     (òu)  dittongo tra O e U

Not   (nòt)    (= non) No   (nòu)  (= No)

What (huòt) Che cosa? O.K. (òu kèi) Tutto bene

Document (dòkiument) documento Hallo (helòu) Ciao !

From (fròm) da Those (th^òuz) Quelli

Dog (dòg) cane Rome (Ròum) Roma

John (djòn) Giovanni My own (mài òun) mio proprio

FRASI PER ESERCIZI di Comprensione, e Retroversione……………                                              

Where is Tom ? Isn’t he here ?

No, Tom isn’t here,

He is out(àut) with(uìth^) his friends.

They’re in  the garden(gà:*den)

Dov’è Tom ? Non è qui ?

No, Tom non è qui,

E’ fuori con i suoi amici.

Sono in (nel) giardino.                       

Is this your book(bùk) ?

No, it isn’t my book.

My books are in my satchel(s’aetcel).

E’ questo il tuo libro ?

No, non è il mio libro. 

I miei libri sono nella mia cartella

Who is Cindy(sìndi) ?...Is she your girl ?

No, Cindy is a nice(nàis) girl.

She’s a friend(frènd), but she isn’t my 

girlfriend(gè:lfrènd).

Chi è Cindy ?...E’ la tua ragazza ?

No, Cindy è una ragazza simpatica.

E’ una amica, ma non è la mia fidanzata.

Are you English ?

No, we aren’t English.

I am Canadian(kenèidien),

..and Mark is American(amèriken).

Siete Inglesi voi ?

No, non siamo Inglesi.

Io sono Canadese,

e  Mark è Americano.

Impariamo vocabolario, e pronuncia…!

Ragazza = GIRL(gè:*l) Amico/amica = FRIEND(frènd)

Fidanzata = GIRLFRIEND(gè:lfrènd) Con= WITH(uìth)

Mio proprio = MY OWN(màiòun) Libro = BOOK(bùk)

Da = FROM(fròm) Cartella = SATCHEL(sàetcel)

Giardino = GARDEN(gà:*den) Simpatico = NICE(nàis)

Fuori = OUT(àut) Un’unità = A UNIT(eiùnit)
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